

Rapport d'activités commission ski de randonnée

Une belle saison pour le ski de rando...à condition de bouger un peu.

Ca partait bien pour les Vosges car dès les premiers jours de décembre on a pu faire quelques belles sorties. On y croyait !



Assez rapidement il a fallu admettre qu'il faudrait aller un peu plus loin et un peu plus haut pour pouvoir pratiquer notre discipline qui, rappelons-le nécessite absolument de la neige naturelle.

Les clubs du comité ont été très actifs cette saison. 6 clubs (SCOSEG Guebwiller, Molsheim-Mutzig, Molsheim nordique, Sarrebourg, AS Cheminots Strasbourg, Oxygène) ont organisé une vingtaine de sorties ou stages de 1 à 7 jours dans les Vosges, en Forêt Noire, dans les Alpes françaises, suisses ou italiennes. 150 personnes environ ont participé à l'ensemble de ces sorties.



Nous avons organisé un week-end « perfectionnement » interclubs à l'intention des pratiquants voulant acquérir plus d'autonomie et pourquoi pas se destiner au monitorat fédéral.

L'équipe d'encadrants se voit renforcée de 1 nouveau moniteur fédéral ski de randonnée en la personne de Michaël Huguel du Ski Club Saint Maurice et Jean Luc Robach du Ski Club Sarrebourg a obtenu son MF2 ski de randonnée. Félicitations à eux !



Pour ce qui est de la formation, nous avons organisé une formation continue ski de randonnée en janvier au Gaschney...sans neige mais qui fut très riche au niveau des échanges. Le Ski Club Molsheim nordique a organisé une journée recherche de victimes d'avalanche en interne au sein du club.

Pour la saison prochaine, nous souhaitons poursuivre les efforts pour accompagner les clubs qui sont désormais dotés de moniteurs fédéraux de ski de randonnée mais n'ont pas encore proposé l'activité au sein de leur club. Cela passe par la mutualisation des moyens matériels (DVA entre autres) et d'encadrement. Nous allons donc continuer de proposer un calendrier commun à tous les clubs.

En fonction des demandes recensées début septembre, nous recenserons les éventuels candidats aux monitorats fédéraux de ski de randonnée et un MF1 pourra être programmé à condition d'avoir au moins 6 candidats qui est le seuil limite pour obtenir un coût raisonnable pour les participants. Au niveau national, un MF2 sera programmé, ce stage peut intéresser les MF1 qui veulent monter en compétence (courses glaciaires, raid à ski).

Nous allons également reconduire le principe des week-ends « perfectionnement ». Leur objectif est d'amener les pratiquants, qui le souhaitent, à l'autonomie et susciter des vocations pour de futurs moniteurs.

La randonnée nordique a, cette année encore, été laissée de côté, nous allons tout faire pour la relancer la saison prochaine si la neige est au rendez-vous.

Thierry Jeandel
Commission Ski de Randonnée